

La famille et les proches du

Docteur Jean Maurice PERRENOUD

ont le chagrin de faire part de son décès survenu le 23 novembre 2010, à l'âge de 99 ans.

Le culte d'adieu aura lieu en la chapelle de l'EMS du Home Salem à Saint-Légier, le lundi 29 novembre, à 14 heures, dans l'intimité de la famille et des proches.

Nos sincères remerciements vont au personnel de l'EMS du Home Salem pour sa gentillesse et son dévouement.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Fondation Eben-Hézer à Lausanne, CCP 10-2082-9.

Adresse de la famille:

Monsieur Laurent Perrenoud, chemin de Beau-Val 9, 1012 **Lausanne.**

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.